

BOLETÍN DE PRENSA No. 137 ->>

- UAA festeja el vigésimo quinto aniversario de la maestría en Investigación Educativa.
- UAA e INEE firman convenio de colaboración.

México se enfrenta a la tarea de replantear su sistema educativo para adaptarse a las transformaciones económicas, tecnológicas y comunicativas globales, pero no debe perder de vista su propia realidad heterogénea y multicultural; por lo cual es un orgullo que la federación solicite la colaboración de investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes para que funjan como asesores y colaboradores de diversas instancias gubernamentales, como el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE); manifestó el rector Francisco Javier Avelar González, al inaugurar los trabajos académicos con motivo del vigésimo quinto aniversario de la maestría en Investigación Educativa.

Al respecto, señaló que la educación no es un tema que pueda ser determinado de una sola forma y para siempre, sino que los procesos de enseñanza y aprendizaje deben ser analizados de manera constante y reformulados, de tal manera que respondan según la época, el territorio y las necesidades contextuales en las cuales se plantea; tarea para la cual es indispensable identificar parámetros y guías sobre la manera más óptima de educar, enseñar o acompañar en sus procesos de formación a los niños y jóvenes

De esta forma destacó el papel que ha desempeñado la maestría en Investigación Educativa de la UAA, un programa de posgrado que cuenta con el aval ininterrumpido del Padrón de Posgrados de Calidad del CONACyT y logros internacionales, como el reconocimiento otorgado en 2012 por la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP), lo cual da testimonio de la calidad educativa con la cual se han formado 119 egresados, que han ejercido en sus áreas con profesionalismo y vocación para abonar al fortalecimiento de la educación en México.

Por ello, Avelar González destacó la firma de un convenio entre la UAA y el INEE, lo cual permitirá que la relación académica y profesional siga prosperando en beneficio no sólo de dichas instituciones, sino de la sociedad en general, pues uno de los procesos más importantes para el desarrollo de las personas, así como para su comunidad, es el del aprendizaje, mismo que debe ser acompañado y potenciado por la transmisión generacional de ideas, técnicas, reflexiones, descubrimientos e, incluso, actitudes; es decir, la enseñanza.

En su momento, Margarita Zorrilla Fierro, consejera de la Junta de Gobierno del INEE y académica de la UAA, celebró la firma de este convenio pues indicó que dará continuidad a la relación estrecha y sinergia lograda desde hace años entre ambas instituciones, además que permitirá el involucramiento de todas las áreas académicas de la Autónoma de Aguascalientes en las actividades ejecutadas por el INEE, entre las que destacan emitir directrices para abonar a la construcción de la política educativa del país.

Durante el inicio de los trabajos académicos con motivo del 25 aniversario de la Maestría en

Investigación Educativa, se firmó un convenio de colaboración entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Instituto Nacional para la Evaluación Educativa, con el objetivo de establecer las bases para la realización de actividades encaminadas a la superación académica, la formación y capacitación profesional; el desarrollo de la ciencia y la tecnología; así como la divulgación del conocimiento.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes Jesús González Hernández, secretario general de la UAA; Magdalena del Pilar González Martínez, titular del INEE en la entidad; Griselda Alicia Macías Ibarra, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; así como César Zavala Peñaflo, jefe del departamento de Educación.

